

kratischen Republik Algerien heute gewährt, ist wertvoll, ebenso wertvoll wie die Hilfe war, die wir von euch im Verlaufe unseres nationalen Befreiungskampfes stets erhalten haben. (Beifall.)

Die Beziehungen, die heute zwischen unseren beiden Ländern bestehen, sind sowohl auf staatlicher als auch auf Parteiebene Beziehungen zwischen befreundeten Ländern, die gemeinsame Grundziele haben. Wir möchten unserem Wunsch Ausdruck verleihen, daß sich diese Beziehungen künftig weiter zum Wohle unserer beiden Völker, für den Fortschritt der sozialistischen Revolution und für den Frieden in der Welt entwickeln.

Es lebe der VIII. Parteitag der SED! (Die Delegierten und Gäste erheben sich zum Beifall.)

Es lebe die Freundschaft zwischen der Sozialistischen Einheitspartei und der Nationalen Befreiungsfront! (Beifall.)

Es lebe die sozialistische Revolution! (Lebhafter Beifall.)

Tagungsleiter *Albert Norden*: Genossinnen und Genossen! Unseren Parteitag begrüßt jetzt das Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Österreichs Genosse Erwin Scharf. (Die Delegierten und Gäste erheben sich zum Begrüßungsbeifall.)

*Erwin Scharf, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Österreichs*: Liebe Genossinnen und Genossen! Herzliche Grüße an euren VIII. Parteitag entbietet das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Österreichs im Namen aller österreichischen Kommunisten. (Beifall.) Wir wünschen euch erfolgreiche Beratungen und Beschlüsse, die die Basis für weitere wirtschaftliche Fortschritte eurer sozialistischen Gesellschaft, für neue Leistungen auf wissenschaftlichem und kulturellem Sektor, für neue politische Erfolge sind.

Mit eurem Kampf, den ihr Tag für Tag gegen revanchistische und imperialistische Anmaßungen führen müßt, und dem vom Genossen Honecker entwickelten Friedenskonzept fühlen wir uns auf das engste solidarisch verbunden. (Beifall.)

Euer Kampf für die Anerkennung der bestehenden Grenzen und Staaten in Europa und deren territoriale Integrität ist auch für Österreich von großer und spezieller Bedeutung: Die Wiederherstellung der österreichischen Unabhängigkeit, die Herausbildung der staatlichen Neutralität Österreichs und die feste Verankerung des österreichischen Nationalbe-